



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 12 – Consultez notre site www.generation-junior.org

A PAQUES, LE LEADER SE TAPE LA CLOCHE

On espérait un sprint à trois. Du déboulé, du musclé, du rusé avant l'ultime coup de rein et d'emballer c'est pesé ! Bref, une histoire de mecs qui ont des œufs dans le panier.

La dépêche de 17 h 42, annonçant le forfait de Charly Sabo (et sans doute la fin de ses espoirs pour le titre) réduisit subitement le scénario à un simple duel. Tant pis. Une affiche, un choc Mickaël Thouvenin- Jordan Ciasullo, cela gardait quand même une saveur gastronomique. On se régalait à l'avance, on s'en léchait les babines. Cette perspective nimbée d'incertitude et de rivalité valait bien mieux qu'une belle boîte de chocolats de Pâques.

C'était sans compter sur l'appétit féroce de Jordan. Battu dans la première rencontre, il s'est ensuite jeté comme un mort de faim sur toutes les occasions qui se présentaient. En secouant ses partenaires pour toujours plus d'efficacité, il a presque tout dévoré. Principalement une bonne part du suspense qui constituait la délicieuse friandise de cette fin de tournoi.

Une fois encore, les chiffres sont implacables dans leur réalité. A trois étapes de la ligne d'arrivée, Jordan compte désormais douze points d'avance sur Mickaël, dix-neuf sur le duo Charly Sabo - Joachim Cometti et vingt-quatre sur Greg Bottero, le kiné galopant. Certes, il ne faut toujours pas s'emballer. La formule de la compétition autorise à croire jusqu'à la fin en de spectaculaires bouleversements de situation mais, cette saison, jamais un leader n'a eu autant d'avance sur ses poursuivants. Surtout si près du but.

Cette onzième soirée sera-t-elle celle du véritable passage de relais entre Micka, double tenant du titre qui aura du mal à réussir la passe de trois espérée (d'autant qu'un problème de genou risque de l'empêcher d'être à 100%) et Jordan, jamais sacré, et qui ne démériterait pas (loin de là même) d'apparaître enfin en haut du tableau d'honneur de l'épreuve ?

L'avenir le dira. Verdict le 18 mai.

DU TAC AU ... TAC

Cannibale ... peut-être un surnom à envisager pour Jordan Ciasullo qui aura tout raflé dans la soirée. Non content d'avoir fait le trou au classement général, il a aussi (ceci expliquant cela et réciproquement), nettement gagné l'étape en inscrivant dix-huit points, deux fois plus que Mickaël Thouvenin. Il devance ainsi Benjamin Quinçon et Jean-Pierre Munoz (+ 16 tous les deux). Viennent ensuite les frères Lognoz (+ 14). Le moins efficace ? Cherchez un peu. Mais comme dirait son pote Benjamin, on ne tire pas sur les ambulances.

Récidive... pour Jean-Pierre Munoz qui a multiplié les exploits en défense. Même beaucoup trop aux yeux de certains. Surtout de ceux, bien sûr, qui jouent contre lui. Tout le monde est cependant d'accord sur un point : lui décerner en fin de saison la coupe Manuel Neuer, du nom du gardien du Bayern de Munich ... et non de Monique.

Bonne nouvelle ... Mickaël Lesongeur nous a annoncé son possible retour pour la semaine prochaine. Croisons les doigts.

Dernière minute... A l'heure où La Gazette partait à l'imprimerie, le comité suprême du tournoi se réunissait avec une seule question à l'ordre du jour : quelle sanction doit-on infliger à Thierry Cavalli parti en vacances sans rendre les ballons qu'il avait emportés jeudi dernier ? Greg Bottero, son adversaire direct dans la catégorie « Diesel », menait déjà une virulente campagne dans les vestiaires pour au minimum un retrait spectaculaire de points. Affaire à suivre.

Pas de triplé... pour Thierry Aimasso. Deux fois de suite un jeudi soir au foot c'était déjà un exploit. Fallait pas rêver, ni même espérer un coup de fil pour prévenir.

